

名寄の時間

570

名寄での新生生活

「こちらで充電しておきますよ」。この言葉が名寄に来て最

初の驚きであった。初めて名寄に降り立ち、面接までの緊張した時間を過ごす中、スマートフォンの充電が切れそうになつた。観光案内所で充電スポットがな

いか尋ねる私に案内所の方がこの言葉をかけたのだ。地元では、充電スポットかカフエで充電するのが常であるため、少し驚いたため、少し驚きながら名前を伝え充電をお願いした。少し

不安もあつたが、それは全くの杞憂に終わった。駅前の食堂でやや急ぎ気味に食事を済ませ戻ると、私のスマホが返ってきた。

しばらくして2度目となつた名寄で買いたい物に出かけた。100円均一のお店でポットかカフエで充電するのに、名寄ではその先にまだ対応の続きがある。「大丈夫です」と答える。私は店員さんは見本を見せながら一緒に選んでくれた。輪ゴムを見せて、「寄り添う」温かさを感じることも相手に「寄り添う」温かさを感じることも

名寄に住む人々の心に灯りがともつかし、名寄ではその心に灯りがともつた。そして、その後に当たらず、店員さんに尋ねると、棚の一一番下の輪ゴムを示しておられた。お礼を伝わった。

名寄に住む人々の心に灯りがともつた。か、と今までの人生を反芻(はんすう)した。そして、そんな街で私も人に寄り添う教員になりたいと、今までに見た中で一番白く輝く雪の上を歩きながら、強く願つた。

そして、これまで助産師として働いてきたが、私は本当の意味で看護の対象者に寄り添うということを

看護学科助教

永井紅音

